



TERRORISMO Detenido y liberado el líder de la Comisión Islámica P19

CULTURA Muere Jorge M. Reverte, el escritor que narró las guerras P29



Aznar y Rajoy niegan la caja b que funcionó 19 años en el PP

Los expresidentes rechazan que durante sus mandatos hubiera financiación ilegal

Los dos líderes alegan que nunca controlaron las cuentas del partido

Cuatro ex altos cargos han confirmado ya que cobraron de la contabilidad paralela

PABLO ORDAZ / J. J. GÁLVEZ
OSCAR L. FONSECA, Madrid

José María Aznar y Mariano Rajoy, expresidentes del Gobierno y del PP, negaron ayer en juicio que durante sus mandatos funcionara una caja b con la que se hubiese financiado ilegalmente la formación conservadora. Aznar (con mascarilla) y Rajoy (a cara descubierta) recalcaron en su declaración por videoconferencia que entre sus competencias no estaba el control financiero del partido, pues esa era una función de los tesoreros. Y pe-



José María Aznar y Mariano Rajoy, ayer en su declaración por videoconferencia ante el tribunal que juzga el caso de la caja b.

se a esa ignorancia de las cuestiones económicas, ambos aseguraron que nunca existió una caja b en el PP y que, por tanto, nunca cobraron sobresueldos en negro. Tras diez sesiones, el tribunal ya ha escuchado el testimonio de tres exparlamentarios del PP y de un exgerente que confirman haber recibido el dinero reflejado en los papeles de Bárcenas y que no figura en la contabilidad oficial, lo que acredita el funcionamiento de una caja b durante 19 años.

PÁGINAS 14 Y 15

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Casado marca líneas rojas a Ayuso: Vox no puede entrar en el Gobierno

El PP ficha a Toni Cantó, exdirigente de Cs, para su lista en Madrid

J. CASQUEIRO / E. G. DE BLAS
Madrid

Pablo Casado reniega de que Vox pueda entrar en ningún gobierno del PP, incluido el de Madrid, en contra de lo que defienden en privado consejeros y asesores de Isabel Díaz Ayuso. Casado, según fuentes de su entorno, ve "una locura" que Vox quiera gobernar con el PP y confía en que el 4-M permitirá un Ejecutivo en solitario. Entretanto, el PP fichó para su lista en Madrid a Toni Cantó, exdirigente de Ciudadanos, como independiente.

PÁGINAS 16 Y 17

La UE endurece la exportación de vacunas en pleno pulso con AstraZeneca

Dos partidas en Italia y Holanda crean tensión

LL. PELLICER / G. ABRIL, Bruselas
La Comisión Europea aprobó ayer un nuevo mecanismo para prohibir las exportaciones de vacunas para la covid a los países que no suministran a la UE, con independencia de si la compañía farmacéutica está cumpliendo su contrato. Bruselas pidió ayer explicaciones a AstraZeneca, cuyos retrasos en las entregas han lastrado la campaña de vacunación, sobre 29 millones de dosis que tenía fuera de su radar y se almacenaban en Italia.

PÁGINA 21

Merkel pide perdón y rectifica el cierre casi total de Alemania

P22

Sanidad renuncia a imponer nuevas restricciones en Semana Santa

P23



EFE

Un megabuque encallado bloquea el Canal de Suez

El estratégico Canal de Suez, que conecta el mar Rojo con el Mediterráneo, estaba ayer bloqueado debido al encallamiento del *Ever Given*, de la naviera Evergreen, uno de los buques portacontenedo-

res más grandes del mundo, con 400 metros de eslora. El incidente atascó una de las grandes arterias del transporte marítimo mundial, lo que hizo subir un 5% el precio del petróleo.

PÁGINA 42

Los mensajes internos de la Biblioteca Nacional en 2014 sobre el robo

"Informada directora de caso Galileo"

JOSÉ MARÍA IRUJO, Madrid

Unos mensajes de correo electrónico intercambiados en 2014 entre dos responsables de la dirección técnica de la Biblioteca Nacional apuntan que la directora, Ana Santos, sí fue informada entonces de la desaparición del *Sidereus nuncius*, el libro de Galileo impreso en 1610. Uno de los mensajes dice: "Informada directora de caso Galileo".

PÁGINA 27

ERIC GREEN

Investigador del genoma

"Entendemos ahora el cáncer de una forma totalmente diferente"

NUÑO DOMÍNGUEZ, Madrid

El médico y biólogo molecular Eric Green, uno de los padres del genoma humano, admite en una entrevista que este avance aún no ha logrado derrotar al cáncer. "Pero ahora entendemos el cáncer de una forma totalmente diferente que antes", explica.

PÁGINA 24